

¿Por qué importa tanto?

Primero, es importante porque nos ayuda entender como el mundo funciona. Dios hizo el mundo con un diseño que relaciona una cosa con otra. Por ejemplo, los animales y humanos necesitan oxígeno para vivir, y las plantas expiran este oxígeno por sus funciones de vivir. En turno, las plantas necesitan dióxido de carbono para existir, y esto es lo que expiran los animales y los humanos. Estas sistemas simbióticas (que intercalen uno al otro) solamente llegan a ser por diseño y un Diseñador, Dios.

Nota: Hoy en día, dicen que el dióxido de carbono es malo, pero ignorando la ciencia de este sistema que hizo Dios, quieren quitar una parte, y todo el sistema va a ser dañado.

Dios sostiene el universo y nuestro planeta, por sistemas que Él ha impuesto sobre nuestro mundo. Ya hemos visto que

Sal 100:3 Reconoced que Jehová es Dios; El nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos; Pueblo suyo somos, y ovejas de su prado.

Dios demanda que nosotros “RECONOCAMOS” a Dios por quien que es Él. Él es nuestro Creador y Hacedor, y Dios DEMANDA este reconocimiento entre nosotros.

Dios es mayor que nosotros

Job 38:4 ¿Dónde estabas tú cuando yo fundaba la tierra? Házmelo saber, si tienes inteligencia.

Una conclusión de la declaración que Dios creó el mundo es que Dios es mayor que nosotros, que es decir, Dios es más fuerte, más poderoso, y más maravilloso que los seres humanos. Debemos a Dios nuestra adoración y alabanza.

Jer 32:17 ¡Oh Señor Jehová! he aquí que tú hiciste el cielo y la tierra con tu gran poder, y con tu brazo extendido, ni hay nada que sea difícil para tí;

En una forma, no podemos ganarle nada con Dios. Él es más inteligente, sabio, y fuerte y poderoso que nosotros. En otra forma, es gran

ventaja de “tener el oído” de un ser tan talentoso y poderoso.

Isa 45:7 que formo la luz y creo las tinieblas, que hago la paz y creo la adversidad. Yo Jehová soy el que hago todo esto. O sea, lo bueno (**Stgo. 1:17**) y lo malo, los dos provienen de Dios. Entonces, ¿no le haces enojar contigo!

Dios nos impone nuestra condición

Ex 10:21 Jehová dijo a Moisés: Extiende tu mano hacia el cielo, para que haya tinieblas sobre la tierra de Egipto, tanto que cualquiera las palpe. **22** Y extendió Moisés su mano hacia el cielo, y hubo densas tinieblas sobre toda la tierra de Egipto, por tres días. **23** Ninguno vio a su prójimo, ni nadie se levantó de su lugar en tres días; mas todos los hijos de Israel tenían luz en sus habitaciones.

Jer 13:16 Dad gloria a Jehová Dios vuestro, antes que haga venir tinieblas, y antes que vuestros pies tropiecen en montes de oscuridad, y esperéis luz, y os la vuelva en sombra de muerte y tinieblas.

Dios tiene todas las fuerzas del universo bajo su control, y Él puede manipularlas o mandarlas a su gusto en cualquier cosa en cualquier momento. ¡Debemos adorarle entonces!

Lucas 8:25 Y les dijo: ¿Dónde está vuestra fe? Y atemorizados, se maravillaban, y se decían unos a otros: ¿Quién es éste, que aun a los vientos y a las aguas manda, y le obedecen?

Hay que tenerle respeto y honra a Dios por esto.

Debemos Obedecerle y Adorarle

Hechos 17:24 El Dios que hizo el mundo y todas las cosas que en él hay, siendo Señor del cielo y de la tierra...

Porque Dios es el Señor o Amo de todo (este proviene de Dios como Creador) entonces debemos honrarle por su poder y dominio.

Neh 9:6 Tú solo eres Jehová; tú hiciste los cielos, y los cielos de los cielos, con todo su ejército, la tierra y todo lo que está en ella, los mares y todo lo que hay en ellos; y tú vivificas todas estas cosas, y los ejércitos de los cielos te adoran.

Apoc 4:11 Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas.

Is 40:26 Levantad en alto vuestros ojos, y mirad quién creó estas cosas; él saca y cuenta su ejército; a todas llama por sus nombres; «ninguna» faltará; tal es la grandeza de su fuerza, y el poder de su dominio. **28** ¿No has sabido, no has oído que el Dios eterno es Jehová, el cual creó los confines de la tierra? No desfallece, ni se fatiga con cansancio, y su entendimiento no hay quien lo alcance.

La reacción correcta de que Dios nos hizo es de adorarle. Pero tantas veces vemos el opuesto, desprecian a Dios, y no tienen tiempo para Dios.

¿Cómo adoramos a Dios?

1. Lo que dice y quiere Dios es de nuestra suprema prioridad. Se ve esto porque nosotros escuchamos y aprendemos más y más de Dios. Estamos interesados en Dios y su pensar.

2. Tenemos hambre para conocer más de Dios, y conocer cómo es Dios. No adoramos a Dios por ignorándonos de Él. La persona que verdaderamente adora a Dios está estudiando su Biblia, yendo a una buena iglesia que explica bien las cosas de Dios.

3. Nuestros recursos y vidas son dedicados mayormente hacia Dios y las cosas de Dios.

Donde gastas la mayoría de tu tiempo y dinero es una buena indicación si adoras a Dios o no. Una cosa es que tomas por fuerza tu salario de tu trabajo porque “ES TUYO” y nadie puede decirte cómo gastarlo, y es otra cosa que vas gastando tu salario cómo Dios quiere que lo gastes. Mucha gente lo gasta en diversiones y placeres, y ni en las cosas esenciales que agrada a Dios.

Isa 66:2 Mi mano hizo todas estas cosas, y así todas estas cosas fueron, dice Jehová; pero miraré a aquel que es pobre y humilde de espíritu, y que tiembla a mi palabra.

Parte de reconocer el Creador como tu Dios es de ver las formas y pensar de Él, y hacer las cosas cómo le agrada. Nuestro espíritu debe ser

manso y humilde si queremos encontrar el placer de nuestro Dios.

Dios creó todas las cosas

Ef 3:9 ... desde los siglos en **Dios, que creó todas las cosas**;

Is 44:24 Así dice Jehová, tu Redentor, que te formó desde el vientre: Yo Jehová, **que lo hago todo, que extendo solo los cielos, que extendo la tierra por mí mismo**;

Jn 1:1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. **2** Este era en el principio con Dios. **3** **Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho**.

Heb 3:4 Porque toda casa es hecha por alguno; **pero el que hizo todas las cosas es Dios**.

Tenemos que preguntar ¿Por qué aun dudan lo que dice la Biblia cuando es tan claro que Dios creó el mundo?

Col 1:16 **Porque en él (Jesucristo) fueron creadas todas las cosas**, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; **todo fue creado por medio de él** y para él.**17** Y él es antes de todas las cosas, y **todas las cosas en él subsisten**;

O sea, no nada más que Dios creó todo y todo se auto-subsisten, sino que Dios creó y Dios también está manteniendo la creación con su voluntad y poder.

La Evolución y Evolución por Dios

Sal 100:3 Reconoced que Jehová es Dios; El nos hizo, y **no nosotros a nosotros mismos**; Pueblo suyo somos, y ovejas de su prado.

Debemos entender que la evolución es una falsa teoría supuestamente de la ciencia. Ciencia verdadera es compuesta de declaraciones de reglas que salen desde la observación actual de nuestro mundo. La evolución carece de ejemplos actuales.

Primero, **no hay seres en transición** entre una especie a otra. La ciencia es basada en

observaciones, y si no hay nada de observar, es especulación nada más. Tampoco no hay rastros de esto, y **evolución no está pasando ni ahora ni antes de ahora**. La evidencia de fósiles no están en estradas de tierra cómo los evolucionistas proclaman que deben ser. A veces un solo fósil traspasa estradas de tierra que representan miles de millones de años.

Entonces, si la evolución no observa los principios de la ciencia, ni tiene evidencia científica para observar y analizar, ¿Por qué existe? Existe porque explica cómo llegamos a existir pero con una explicación que deja Dios afuera de todo.

La evolución teísta es una mezcla. Primero, en crear la falsa teoría de evolución, quitaron Dios de toda la creación o aun ser una consideración. Luego unos supuestos cristianos tratan de regresar Dios a la situación por decir que Dios usó la evolución para crear. Es ridículo lo que pretenden.

El Hacedor de Job

Job 36:3 Tomaré mi saber desde lejos, Y **atribuiré justicia a mi Hacedor**.

El concepto de la justicia es lo que es recto y derecho, lo correcto que uno debe hacer. Dios quiere que nosotros vivamos adentro de los conceptos que Él impone, fluyendo desde su carácter divino. Por ejemplo, la lealtad de un hombre con una mujer en matrimonio hasta la muerte les separa. Si esto vivimos, honramos a Dios. Pero es más de hacerlo para que Dios no nos castigue. Es porque Dios ha impuesto esta regla, y es justo, es como debe ser. Así es cómo adoramos a Dios.

Dios hizo el mundo Y todo el universo

Por David Cox

[evc07] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/evc07
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Gén 1:1 En el principio **creó Dios los cielos y la tierra**

Dios creó el mundo y el universo, incluso a todas las cosas en ellos hasta las cosas espirituales. **¿Por qué es tan difícil aceptar que Dios es el Creador?** No debemos dejar pasar por alto lo que significa esta declaración.

Si Dios creó algo, entonces Él es el Dueño y el “Dios” sobre ello, o sea, Él puede decidir la disposición de ello. Dios como Creador tiene derecho y autoridad de mandar esta cosa y controlarla. Si hablamos de una piedra, no hay problema. Si hablamos de mi vida personal, muchos no quieren aceptar esta declaración.